
Nicolas Junior High School
Comité Asesor de Estudiantes de Aprendices de Inglés (ELAC)

ACTA DE LA REUNION
22 de febrero del 2023

I. Llamada al orden - Reunión convocada por el director Jose Varela a las 8:36am.
II. Bienvenida -

A. Director - Jose Varela
B. Subdirectora - Maria Garcia
C. Asistente de Servicios Sociales - Elsa Garcia
D. Todos los presentes se introdujeron

III. Revisar y aprobar las actas de la reunión del 25 de enero del 2023 -
A. Los minutos fueron aprobados por Diana Heredia
B. Segunda moción por Gabriela Vazquez
C. Todos los presentes hicieron una moción para aprobar el acta

IV. Actualizaciones de Nicolas
A. Encuesta de Brightbytes

1. La encuesta Brightbytes se envió a los padres, el personal y los estudiantes
para que la escuela pueda recibir comentarios y dar su opinión sobre la
seguridad escolar. Esto ayuda a darle a Nicolas ideas sobre lo que se puede
mejorar para hacer de Nicolas un lugar mejor para todos.

B. Nuevo subdirector
1. Después de entrevistas con los miembros del gabinete, seleccionaron al

nuevo subdirector de Nicolas. Manuel Quezada está programado para
comenzar el 15 de marzo. El señor Varela indicó que la fecha puede
cambiar dependiendo de si el distrito en el que trabaja el señor Quezada lo
deje ir fácilmente.

C. Celebración de reclasificación
1. El Sr. Varela compartió que la celebración de reclasificación se llevará a

cabo el jueves 23 de febrero. Quiere asegurarse de que los estudiantes y
los padres entiendan que este es un gran logro. Se enviaron invitaciones y
mensajes vía correo electrónico a los padres. Los estudiantes que han sido
reclasificados recibirán un certificado y una medalla que pueden usar para
la promoción.

D. Pruebas de ELPAC
1. La Sra. Garcia compartió que las pruebas ELPAC comenzaron el

miércoles 22 de febrero. Los estudiantes comenzaron a evaluar con la
parte de escritura de ELPAC. El personal de Nicolas dará y administrará
tres partes de la prueba, mientras que el personal del distrito administrará
la parte oral. La Sra. Garcia reconoce lo importante que es para los padres



recibir información sobre ELPAC y el impacto que tiene en los estudiantes
que han tenido dificultades para reclasificarse desde el comienzo de su
carrera escolar. La madre Angelina Hernández compartió que su hija
acababa de ser reclasificada este año y que no tenía idea del impacto de
decir que su hija también hablaba español en casa cuando la inscribió en la
escuela. La Sra. Garcia mencionó que la semana pasada tuvimos una
reunión de información para padres sobre ELPAC. Miss Elsa creó
invitaciones impresas y envió mensajes vía correo electrónico a todos los
padres de estudiantes que están aprendiendo inglés. De más de 150
estudiantes que son EL, sólo 5 de los padres de esos estudiantes se
presentaron a la reunión. La Sra. Garcia preguntó a los padres cómo
hacemos que los padres asistan a eventos y reuniones de información
importante. La madre Yadira Martínez dijo que los mismos padres siempre
se presentan a los eventos escolares importantes y es muy difícil hacer que
los padres entiendan lo importante que es asistir a las reuniones. La Sra.
Garcia dijo que el próximo año, la información de las pruebas ELPAC se
presentará a los padres antes que este año y también con más frecuencia.
Ella entiende que es importante recordarles a los padres la importancia del
ELPAC y cómo puede afectar a los estudiantes cuando están en la escuela
secundaria.

E. Actualización del nuevo consejero
1. El Sr. Thomas Torres comenzó en Nicolas y ha comenzado a reunirse con

estudiantes y padres. Se reunió con los padres que asistieron a Café con el
Director y se presentó. El Sr. Varela mencionó que el Sr. Torres está
dirigiendo un grupo de tutoría para estudiantes entrantes al país después de
la escuela dos veces por semana. Este grupo es para ayudar a los
estudiantes que son nuevos en el país a obtener la ayuda que necesitan en
un entorno más pequeño que no pueden obtener durante el tiempo de
clase.

F. Actualización deportiva
1. El Sr. Varela mencionó que el equipo de fútbol de los niños no llegó al

campeonato y la temporada de fútbol llegó a su fin. Los próximos deportes
que los estudiantes pueden probar son el hockey y el baloncesto.

G. Evaluación de Escritura del Distrito
1. El Sr. Varela dijo que la Evaluación de Escritura del Distrito ha

comenzado para los estudiantes de 8º grado y pronto comenzará para los
estudiantes de 7º grado. Compartió que esto prepara a los estudiantes para
los exámenes estatales. La Sra. Garcia compartió que en abril planea tener
una reunión de información para padres sobre las evaluaciones estatales y
cómo preparar a los estudiantes para las evaluaciones estatales también en



casa. La Sra. Garcia compartió que estas evaluaciones estatales son
importantes para determinar cómo ha cambiado Nicolas a través del
rendimiento académico de los estudiantes. El Sr. Varela mencionó que
antes los estudiantes solo eran evaluados en sus clases principales, pero
este año todos los maestros recibirán capacitación sobre cómo administrar
las evaluaciones.

H. Mega escuela de sábado
1. La Sra. Garcia mencionó que la escuela organizará "Mega SSOAR" el 11

de marzo y el 15 de abril. Explicó que habrá dos Escuela de los sábados
que son diferentes a las escuelas regulares de los sábados. La Sra. García
dijo que tenemos una variedad de actividades planificadas, como deportes,
manualidades, juegos para que sea más atractivo para que la mayor
cantidad de estudiantes puedan participar para compensar una ausencia.

V. Próxima reunión de ELAC -
A. La próxima reunión de ELAC es el 29 de marzo de 2023 a las 8:30 a.m. en el

salón 9
VI. Preguntas / inquietudes
VII. Aplazamiento

A. Aplazamiento a las 9:27am.


